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第2571回例会

４月12日　卓話　佐野　茜氏（佐野力哉会員夫人）
４月26日　クラブ協議会

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

「変化する年度・第一歩」

http ://fuj i - rc .com/

2017.3.29
ソング「奉仕の理想」

幹 事 報 告 岸 本 泰 次
①例会変更のお知らせ
　新富士ＲＣ　4/2(日) 地区研修･協議会
　　　　　　　4/11(火) 夜間例会　4/18(火) 特別休会
　沼津ＲＣ　3/31　休会
　富士宮西RC　4/28お花見例会　朝霧アリーナ
　②ガバナー事務所よりお知らせ
　・国際大会アトランタのご案内(6月11日開会)
　　ツアーチラシ事務局にあります。
　・４月ロータリーレート　116円
　・ロータリー手帳ご希望者は事務局までお申し込みく
　　ださい。
③会報回覧　沼津西クラブ ロゼ文化情報誌 赤十字NEWS
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会 長 挨 拶 小 出 隆 久会 長

お久し振りです。２週間あまり、風邪により体調不良で
散々な時期でしたが、おかげさまで１ヶ月の恒例行事が
無事終了しました。その間皆様には色々なご迷惑をお掛
けしました、ありがとうございました。
この恒例行事も年々苦痛になってきました。
さて３月もまもなく過ぎ、４月のサクラ等の芽生えの時
期を迎えますが、昨日の突然の雷雨等異常な天候が続き
ます。体調の維持に気をつけてください。
４月は新年度の始まりであり､新しい出会いがあったり､
また別れもあります。富士ＲＣにも若干の会員の方の別
れがあるようです。
どこへ行かれても「富士ＲＣ」の会員であった誇りを持
っていてください。そして富士に来たときには是非例会
等に参加ください。
最後に１つ連絡があります。
従前は、申告不要制度、申告分離制度、総合課税制度は
納税者の選択。改正後、所得税・住民税で異なる課税方
式を選択することができる、となった。本年分より､｢上
場株式等の配当」を確定申告し、税額還付(源泉15%との
差額)を受ける場合、確定申告書とは別に｢住民税の申告｣
は申告不要制度を適用する旨の手続きが必要。住民税を
意思表示しない場合には、税負担 (住民税･国民健康保険
料)の負担が増加する。

☆私のスマイル
小出隆久君　長い間ご迷惑をお掛けしました。
岩間章哲君　２年間大変お世話になりましたが、本日の
　　　　　　例会をもって転勤することになりました。
　　　　　　富士ロータリークラブが大好きでした。富
　　　　　　士ロータリークラブの皆様が大好きでした。
　　　　　　富士ロータリークラブの益々の発展をお祈
　　　　　　りしております｡ありがとうございました｡
井出清章君　岩間章哲さん本部へのご栄転おめでとうござい
　　　　　　 ます。今後の益々のご活躍を期待しております。
等　健次君　風はまだ冷たいですが、ようやくポカポカ
　　　　　　した天気となって、うれしいです。
池谷周一郎君　創業105年、細々ではありますが、がん
　　　　　　ばっています。

野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 6名　　　27名　 　81.8%
2569回　3/8確定

（他のRCへの出席者） 小出隆久君 宮下正雄君 山下いづみ君

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　6名　　　30名　 　 90.3%

2571回

植田さん
お誕生日
おめでとう
ございます



佐 野 家 弘

前富士市国際交流ラウンジ運営協議会会長
外国籍児童生徒支援員卓 話 横山レイカ様

　私が日本に来たのは1985年です｡出稼ぎブームが始ま
る前です。ですから、日本人の顔をしていながら、日本
語がわからない私はいろんなところでとまどいました。
　1990年代は男性が単身で来日し、出稼ぎ。３年ぐらい
で帰国していく人たちもいましたが、その後、家族をつ
れて来日する外国人が増え、今は、定住する人たちが増
えています。現在､出稼ぎ第1ブームに来日した人たちは
60代に。その人たちの何人かはちゃんと年金を納めてい
たが､派遣会社を通していろんな工場に勤めていて一切の
保障がない労働の人たちもいます。その2世たちは30代
になってきています。会社の教育も受け入れ体制ができ
ていなかったので､大変苦労したようです。
　外国人の子どもたちは義務教育ではないので､十分に教
育を受けられる学校環境が整っていない場合があります｡
｢学校にいっても何もわからない｣｢学校に来ればいいだけ｣
という言葉に象徴されます。また家庭不和になり、子ど
もたちが犠牲になることもあります。1990年代から比べ
ると､沢山の会社が外国人を正社員として雇うようになっ
てきて､生活が安定し教育に力を入れる家庭もあります。
　現在､富士市の小学校に154人､中学校に72人の外国人
児童がいます。国際交流ラウンジで日替わりで５ヵ国語
の言語スタッフがおり､ボランティアによる日本語教室､
夏休みの宿題支援などがあります。また､保護者懇親会や
進学ガイダンスを開催しています。教育現場にはできる
範囲で外国人支援員や翻訳家を派遣しています。富士見
台と広見のまちづくりセンターでは土曜日午前はボラン
ティアが宿題をみたり､日本文化の話しをしています。し
かし､このような支援を知らない人もいるし､興味がなく
参加をしない人もいます。興味をもてば､もっとこのよう
な情報は広がるのではないでしょうか。もちろん､熱心な
児童と家庭は少し手を差し伸べてあげれば自分の力を発
揮します。大学を卒業し立派な社会人になっている人も
います。ですから､経済的に苦しい家庭であっても､勉学
に意欲があり努力をしている親子のためにローンではな
く､返さなくてよい奨学金があればいいなと思う日々です
。家族によっては､悪知恵を働かせてたいして働きもせず
に複数の所から(金銭的)支援を受けている人がいますが､
このような話は一部です。長年外国人児童支援に関わっ

「子どもたちが将来、税金を納められる大人になって欲しい」

てきて課題が増えていることを感じます。どうしたらこ
のような家庭を支えられるのか。生活指導が絶対に必要
な人たちもいます。
最後に私からのメッセージは「子どもたちが将来税金で
食べていく大人ではなく､税金を納められる大人になるよ
うに育つこと」です。ありがとうございました。

第９回（2017年４月度）理事会報告

　　　日時　平成29年３月29日(水)　13:30～
審議事項 報告
1.新入会員の報告
 （株）アトマックス代表取締役　池田正明氏の入会が承
　認されました。入会式４月５日花見例会で行います。
1.植田社会奉仕委員長より
　・3月31日旭化成に肥料を受け取りに行く、小出会長｡
　　岸本幹事同行し、次期支社長入会の打診。
　・4月6日(木)春の交通安全運動の参加、
　　　　　　　市役所北側駐車場　6：50RC着帽のこと
　・４月13日(木)未熟児用オムツ贈呈式
　　　　　　　　　市立中央病院玄関前　13：50
1.次期佐野力哉社会奉仕委員長より、
　次年度事業補助金申請に岩本山公園慈愛の丘の整備事
　業について決定しました。
1.山下プログラム委員長
　４月12日　卓話者　佐野　茜氏(佐野力哉会員夫人)
1.４月７日　５ＲＣボーリング大会　10名の参加
　　　　　　ビラ江戸屋ボウル　18：00開始
1.望月ロータリー財団委員長より
　　ロータリー財団100周年記念セミナーに参加して
　・(ロータリー財団)１世紀にわたり、世界中のロータ
　　リー会員による奉仕活動を支え、ポリオが全世界界
　　から完全に撲滅されるまであと少しEND PORIO。
　　その費用として毎年3,500万ドルが必要です。
　・ロータリーカードの加入について(カード使用により
　　RIへ自動寄付される｡)
　　カードの種類
　　　　1、年会費10,000円(税別)RIへ3,000円自動寄付
　　　　2、年会費永年無料 利用金額の0.3%が自動寄付
　　　　3、年会費 3,000円(税別)年会費のうち1,500円
　　　　　　が自動寄付。ショッピング利用額の0.5%が
　　　　　　自動寄付。(現状当クラブは２名のみ加入)
1.４月の例会回数は３回です。
　４月5日花見例会･4月12日卓話･4月26日クラブ協議会
　　　　　　　　　　　　　(地区協議会出席者の報告)
1.４月２日(日)地区研修・協議会
　出席者　集合 7：50　出発8：00　集合場所 ホワイト
　　　　　パレス
４月は色々な行事がありますので会員の参加宜しくお願
いします。


